
　地区運動会は親睦と交流の場として長年親しまれてきましたが、大雨や新型コロナ感染症で
4年間開催できず、新型コロナがいつ収束するかが見通せません。
　また、会場の梓川小学校グランドが仮設校舎の建設によって、令和7年の秋頃まで約３分の1
が使用できなくなってしまう状況となりました。
　そこで、地区運動会の主催者として、全世帯を対象としたアンケート調査を実施して、住民の
皆様の意見に基づいて「縮小して継続」か「廃止」かの決定をすることになりました。
　
　令和5年度以降の地区運動会のあり方を決める大切なアンケートです、各世帯でご家族が
相談し、桜色のアンケート用紙（全戸配布）に記入してご回答をお願いします。

□回答方法　  桜色のアンケート用紙を「地区運動会の開催に関するアンケート回答用封筒」

 に入れて、９月20日（火）までに隣組長さんに提出願います。

梓川地区まちづくり協議会だより

隣組回覧
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平成25年2月に策定した「梓川地区まちづくり10年計画」には、まちづくりの未来像（希望の

姿）として基本理念、基本方針、基本計画が５項目（Ⅰ.ひと・交流、Ⅱ.安全・安心、Ⅲ.スポーツ・

健康・福祉、Ⅳ.環境・美化、Ⅴ.文化・継承）に分けて定められています。

令和４年度に10年計画の最終年となることから、まちづくり協議会が地域課題と社会の変化

に応じた基本方針・計画の一部修正を行い、令和５年度からの改訂案をカラー印刷版（全戸配

布）のとおり作成したので、皆様のご意見を募集します。

（詳しくは青色のチラシ（全戸配布）をご覧ください。）

□募集期間 配布日から９月２０日まで

□提出方法 ご意見のある方は、青色のチラシの意見欄にご記入のうえ「地区運動会の

開催に関するアンケート回答用封筒」に同封して隣組長さんに提出願います。

梓川地区まちづくり１０年計画の改訂案についてご意見を募集します

（パブリックコメント）

「地区運動会の開催に関するアンケート」のご回答のお願い

パブリックコメントとは・・・公の機関が計画等を制定しようとする

時に、広く公（パブリック）に意見・改善案（コメント）を求め、

その結果より良い内容を目指すものです。



　８月21日（日）梓川左岸の桜ひこばえ等の除去と堤防清掃活動を実施しました。
　「梓川水系をきれいにする会」は平成18年設立で、各町会長と環境衛生部長を中心に
梓川左岸の特定外来植物の駆除やゴミ拾い等の河川清掃をはじめ環境美化・浄化活動
に取組んでいます。
　
　まちづくり協議会はこの「梓川河川一斉清掃」と一緒に「梓川左岸桜並木保存活動」とし
て、桜ひこばえや枯枝等の除去を行いました。
　前日から雨が降った影響で当日は蒸し暑い一日となりました。
　コロナ禍で、令和２年度・３年度は一斉清掃が中止となっていたため３年ぶりの開催とな
り、「 ３年やらないと枝が伸び放題だった 」と軽トラック等2２台ものたくさんのせん定枝と
ゴミが搬入されました。
　きれいになった梓川を大切にし、毎年左岸の桜が満開になればと願っています。
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➡

「梓川水系をきれいにする会」と合同による梓川河川一斉清掃と

梓川左岸桜並木保存活動を実施しました


